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Заседание ассоциации 
«Совет муниципальных обра-
зований Республики Алтай» 
состоялось в среду, 26 февра-
ля, в Горно-Алтайске. В рабо-
те совета принял участие гла-
ва региона Олег Хорохордин.

Одним из вопросов повестки 
стало обсуждение ситуации по об-
ращению с безнадзорными живот-
ными. Председатель ассоциации, 
глава Майминского района Ро-
ман Птицын отметил, что муници-
пальным образованиям доведены 
средства на отлов животных, одна-
ко, в регионе нет приютов, где их 
можно было бы содержать.

И.о. первого заместителя Пред-
седателя Правительства Республики 
Алтай Виталий Махалов сообщил, 
что выделены средства на строи-
тельство стационарного приюта 
площадью 160 квадратных метров, 
согласована его модель. В этом году 
будет построен первый объект в 
Горно-Алтайске, в следующем году 
– еще два в районах республики.

«Сейчас необходимо найти три 
помещения для организации вре-
менных приютов на период, пока 
будет продолжаться строитель-
ство», – сказал Олег Хорохордин.

Кроме того, главы муниципаль-
ных образований предложили 
ужесточить административную 
ответственность за несоблюде-
ние правил содержания домаш-

них животных, в том числе без-
надзорный выгул. Также главы 
предложили наделить правами 
составления протоколов о таких 
правонарушениях администра-
ции сельских поселений.

Исполнительный директор ассо-
циации Денис Власенко доложил о 
подготовке к проведению Дня мест-
ного самоуправления 2020 года. Он 
пояснил, что в первой декаде апре-
ля запланированы  выездные рабо-
чие совещания органов местного 
самоуправления и органов госу-
дарственной власти Республики 
Алтай, они пройдут в Онгудае и 
Майме. Дата торжественного за-
седания будет определена позже.

Глава Усть-Канского района 

Эжер Ялбаков доложил о под-
готовке к межрегиональному 
празднику алтайского народа Эл 
Ойын, который пройдет в урочи-
ще Ойбок 2-5 июля 2020 года. Он 
отметил, что в данное время на 
поляне проведения праздника 
возводятся аилы для делегаций 
муниципальных образований, 
продолжается подготовка других 
инфраструктурных объектов.

Кроме того, в ходе совещания 
обсуждалось софинансирование 
мероприятий национальных про-
ектов из республиканского и му-
ниципального бюджетов, а также 
выделение земельных участков 
льготным категориям граждан.

Олег Хорохордин принял участие в заседании
Совета муниципальных образований

Сегодня на заседании  республи-
канской комиссии по обеспечению 
проведения Всероссийской пере-
писи населения 2020 года, которое 
прошло под председательством ис-
полняющего обязанности первого 
заместителя Председателя Прави-
тельства Республики Алтай Виталия 
Махалова, обсуждались вопросы 
подготовки к  предстоящей пере-
писи на территории республики.   В   
его работе принимали участие ру-
ководитель Алтайкрайстата Ольга 
Ситникова, заместитель руководи-
теля Алтайкрайстата - начальник 
отдела статистики труда, населе-
ния и обследований домашних 
хозяйств в г. Горно-Алтайске Ва-
лентина Горбунова, руководители 
министерств и ведомств, главы му-
ниципальных образований.

Комиссия  обратилась  к   пред-
ставителям  районов республи-
ки в первую очередь  обеспечить 
соблюдение установленных сро-

ков наведения порядка в адрес-
ном хозяйстве   и  в срок до 15 
апреля  организовать работу по 
актуализации адресов объектов 
федеральной информационной 
адресной системы (ФИАС). Руко-
водство Алтайкрайстата призва-
ло отнестись к этой задаче со всей 
ответственностью, так как при 
проведении переписи населения 
будут использоваться электрон-
ные списки адресов с привязкой 
к цифровой картографической 
основе.  Так же на совещании 
было поручено муниципальным 
властям подобрать помещения  
для переписных и стационарных 
участков, начать набор перепис-
чиков. Всего на территории реги-
она в переписной компании будет 
задействован персонал в количе-
стве  604-х человек. 

Валентина Горбунова рассказа-
ла о результатах согласования ор-
ганизационного плана проведения 

Всероссийской переписи населе-
ния 2020 года на территориях муни-
ципальных образований республи-
ки. Как выяснилось,  в большинстве 
районов  такой план подготовлен, 
однако  муниципальное образова-
ние  «Чемальский район»    не испол-
нило  ни одного  пункта подготовки 
к переписи. И.о. заместителя пер-
вого вице-премьера республики 
Виталий Махалов  поручил чемаль-
ским властям срочно исправить все 
недостатки в своей работе и  неза-
медлительно приступить к  подго-
товительным мероприятиям.

На заседании принято реше-
ние сформировать в Республи-
ке Алтай оперативный штаб по 
подготовке и проведению Все-
российской переписи населения 
2020 года и начать активную ин-
формационно-разъяснительную 
кампанию.  Тел. 8(38822) 22585

Республика Алтай готовится ко Всероссийской 
переписи населения 2020 года

Ситуация на рынке реализации 
противовирусных препаратов и 
средств индивидуальной защиты 
по-прежнему остается актуальной, 
так как сохраняется высокий спрос у 
населения на противовирусные ле-
карственные препараты и средства 
индивидуальной защиты, обуслов-
ленный не только заболеваниями 
гриппом и ОРВИ, но и ситуацией с 
коронавирусной инфекцией.

Это послужило поводом для про-
ведения в УФАС по РА круглого сто-
ла, с участием органов исполнитель-
ной власти, контрольно-надзорных 
органов в сфере здравоохранения 
и представителей аптечных пун-
ктов Республики Алтай, на котором 
участники всесторонне обсудили 
ситуацию в регионе.

По итогам совещания ведущий 
специалист-эксперт отдела анти-
монопольного контроля и рекламы 
УФАС по РА Ардак Муратовна Тали-
мова ответила на наши вопросы.

- Какая ситуация по реализа-
ции медицинских масок и про-
тивовирусных препаратов в 
Республике Алтай?

Согласно информации, пред-
ставляемой аптечными и меди-
цинскими организациями Респу-
блики Алтай, количество запасов 
медицинских масок недостаточно 
в нынешних условиях эпидемио-
логической обстановки. Продолжи-
тельность действия медицинских 
масок составляет 2 часа, для днев-
ной нормы необходимо не менее 4 
масок, соответственно населением 
медицинские маски приобретаются 
в больших количествах.    

Во многих частных аптечных пун-
ктах, в сравнении с государственны-
ми, зафиксировано отсутствие меди-
цинских масок. Например, в частных 
аптечных пунктах муниципальных 
образований «Усть-Канский район», 
«Усть-Коксинский район», «Онгу-
дайский район» отсутствуют в реа-
лизации медицинские маски. 

Лекарственные препараты в ап-
течных пунктах, напротив, представ-
лены в большом ассортименте и в 
различных дозировках, что свиде-
тельствует об отсутствии дефицита. 

- В чем причина отсутствия 
медицинских масок в аптечных 
пунктах?

По информации аптечных органи-
заций - поставщики лекарственных 
средств и медицинских изделий не 
осуществляют поставку медицинских 
масок по причине их отсутствия.

При том, случаев создания ис-
кусственного дефицита аптечны-
ми и медицинскими организаци-
ями не установлено.

Однако, стоит отметить, что аптеч-
ными организациями должен про-
изводиться весь спектр возможных 
действий по прекращению и недопу-
щению как искусственного дефицита, 
так и установления завышенных цен. 
Устранение дефицита возможно пу-
тем поиска иных поставщиков, у ко-
торых медицинские маски имеются 
в наличии; совершением предвари-

тельной закупки медицинских ма-
сок у поставщиков заранее - перед 
периодом сезонного заболевания 
населения гриппов и ОРВИ.  

- Есть ли случаи реального 
завышения цен на медицинские 
маски и противовирусные ле-
карственные препараты?

В связи с повышенным спро-
сом у населения в некоторых ап-
течных пунктах и медицинских 
организациях, осуществляющих 
фармацевтическую деятельность 
на территории Республики Алтай, 
наблюдается рост цен на средства 
индивидуальной защиты. 

В первую очередь такой рост цен 
зависит от стоимости продажи, уста-
новленной оптовыми поставщика-
ми. Далее аптечные и медицинские 
организации устанавливают цену 
в зависимости от ситуации на фар-
мацевтическом рынке и в целом 
эпидемиологической обстановки в 
регионе. Также на розничную цену 
зависит экономическое положение 
самой аптечной организации.

По результатам проводимого 
УФАС по РА мониторинга цен и на-
личия медицинских масок можно 
сделать вывод, что средняя цена 
за 1 медицинскую маску аптеками 
устанавливается в размере от 3 до 
18 рублей, при наценке от стоимо-
сти закупки в размере от 50 копе-
ек до 8 рублей на 1 штуку. Данный 
факт свидетельствует о росте цены 
в некоторых аптеках на 25%. Стоит 
отметить, что при нынешней эпи-
демиологической обстановке в ре-
гионе, а также в силу повышенного 
спроса у населения на данный вид 
товара, такая наценка на медицин-
ские маски является допустимой. 

Однако, далеко не все рознич-
ные и оптовые сети оперативно на-
правляют в надзорное ведомство 
данные ценообразования на ука-
занные товары. В связи с этим на-
поминаем, что за непредставление 
информации Алтайское республи-
канское УФАС России вправе при-
влечь юридическое лицо к адми-
нистративной ответственности по 
статье 19.8 КоАП РФ, предусматри-
вающей штрафные санкции в раз-
мере до 500 тысяч рублей.

Вместе с тем, УФАС по РА были 
выявлены случаи по установлению 
розничной цены гораздо более вы-
сокой, чем закупочная в аптечных 
пунктах, расположенных на терри-
тории МО «Город Горно-Алтайск», 
«Майминский район». В настоящий 
момент Управлением предприни-
маются действия, направленные на 
установление всех обстоятельств 
по данным фактам. В случае, если 
будет установлены факты злоупо-
требления и недобросовестного 
рыночного поведения Управлени-
ем будут приниматься меры анти-
монопольного реагирования.

Также напоминаем вам, что 
при выявлении фактов роста цен 
на медицинские маски и противо-
вирусные лекарственные препа-
раты следует незамедлительно 
обратиться в Управление Феде-
ральной антимонопольной служ-
бы по Республике Алтай.

Интервью ведущего специалиста-
эксперта  отдела  антимонопольного 
контроля  и рекламы

1 марта состоялась рабо-
чая планерка Главы района 
Эжера Ялбакова с участи-
ем начальников отделов 
районной администрации 
и приглашенных руководи-
телей учреждений. 

По итогам совещания Главы 
Республики Алтай Олега Хорохор-
дина с сельхозтоваропроизводи-
телями региона, в ходе которого 
обсуждались важнейшие темы раз-
вития отрасли, Эжер Алексеевич 
дал ряд поручений по развитию 
сельхозотрасли района замести-
телю Алле Бырышкаковой, меж-
ду тем отметив положительную 
оценку республиканских властей 
практики Усть-Канского района по 
обеспечению образовательных уч-
реждений товаром местных сель-
хозтоваропроизводителей.   

Обсудили ход подготовки к про-
хождению паводкового периода в 
районе - основное внимание уде-
лено населенным пунктам, подвер-
женным подтоплению. Начальнику 
ЕДДС Рустаму Киндикову поручено 
периодически проводить заседа-
ние КЧС по предупреждению и лик-
видации чрезвычайных ситуаций. 

О ситуации по заболеваемости 
ОРВИ и гриппом доложила помощ-
ник врача эпидемиолога филиала 
ФБУЗ "Центр гигиены и эпидемио-
логии" РА в Усть-Коксинском, Усть-
Канском районах Светлана Чичило-
ва. По ее словам, на текущей неделе 

по сравнению с прошедшей наблю-
дается снижение заболеваемости 
на 5 случаев, налажена работа по 
лабораторному контролю, обста-
новка в районе стабильная. Инфор-
мационная работа с населением 
проводится через районную газету 
и листовки, руководители образо-
вательных учреждений соблюдают 
меры профилактики гриппа и ОРВИ.   
Также рассмотрели случаи укусов 
собак, зарегистрировано 2 случая 

- в Коргоне и Ябо-
гане. Компетент-
ным отделом взяты 
объяснительные от 
хозяев, проведены 
беседы, недобро-
совестные владель-
цы собак будут 
привлечены к ад-
министративной 
ответственности.  

Заведующая 
организационно-
методической ра-
ботой ЦРБ Ирина 
Соколова доложи-
ла о том, что в мае 
месяце планиру-
ется проведение 
выездного флю-

росмотра населения, в настоящее 
время - 100% выполнение планов 
флюорографических осмотров на-
селения, что является залогом ран-
него выявления туберкулеза.   Также 
Ирина Леонидовна проинформиро-
вала о том, что с 3 по 31 марта в Усть-
Канской школе будет работать дет-
ский стоматолог республиканской 
стоматологической поликлиники.

Начались сходы в районе. Пер-
вая встреча с населением в те-

кущем году прошла в селе Мен-
дур-Соккон, на текущей неделе 
состоится в селах Яконур и Усть-
Мута, 10 марта – в Коргоне и Усть-
Кумире, 11 марта – в Бело-Ануе и 
Черно-Ануе, 12 марта – в Кырлыке 
и Усть-Кане, 13 марта – в Ябогане, 
и завершатся сходы граждан 19 
марта в селе Козуль. В сходах при-
нимают участие Глава района, его 
заместители, председатель Совета 
депутатов, депутаты Госсобрания 
- Эл Курултай РА, районные депу-
таты, а также руководители уч-
реждений: ОВД по Усть-Канскому 
району, МЧС, ЦРБ, УПСН, Пенси-
онный фонд, Центр занятости на-
селения, РЭС, РайСББЖ, Ростеле-
ком, лесничество, ДРСУ, «Алтай 
вектор», «Экобезопасность».

Председатель Совета депутатов 
Эркем Мекечинов проинформиро-
вал о том, что двенадцатая сессия со-
стоится 26 марта, озвучил вопросы, 
которые внесены в повестку сессии 
Совета депутатов.   Также рассмотре-
ли готовность района к Всероссий-
ской переписи населения, которая 
пройдет в октябре месяце 2020 года, 
проведению народного праздника 
Эл Ойын в Усть-Канском районе, уча-
стие района в 2020 году в государ-

ственной программе «Комплексное 
развитие сельских территорий» и 
обсудили подготовку и проведение 
культурно-массовых, памятных ме-
роприятий в районе, которые за-
планированы в марте месяце.

 Одно из главных событий – это 
подготовка и проведение памят-
ных мероприятий, посвященных 
90-летию со дня рождения Героя 
Социалистического труда Кара То-
дошевича Урматова. Решено про-
вести культурно-спортивные меро-
приятия, традиционные районные 
соревнования по городошному 
спорту памяти Героя соцтруда, за-
планирована выставка архивного 
отдела, статьи и воспоминания в 
районной газете «Кан Чарас». Эжер 
Алексеевич дал поручение заме-
стителю начальника Управления 
по образованию и молодежной по-
литике Зинаиде Такшибаевой ор-
ганизовать и провести памятные 
мероприятия в образовательных 
учреждениях и отметил, что та-
кие мероприятия необходимы для 
того, чтобы сохранить историю, 
для воспитания подрастающего 
поколения, популяризации сель-
ского труда и животноводства.

Соб.инф.

На планерке обсудили текущие вопросы
и планы на предстоящий месяц


